

別紙

公開概要書

受付日	7月21日	回答日	8月21日	担当課	教育総務課
意見等の内容	公立学校教室への網戸設置について 窓を開けて授業を行っているが、蜂など虫が入ってくることが多く、授業に集中できない。網戸を設置してほしい。				
回答の内容	<p>現在、新型コロナウイルス感染防止対策として、三密を避けてもらうため、市教育委員会と学校が工夫をしながら対処しているところです。特に換気については十分な換気ができるよう、教室の窓を開けて授業を行っていると同っております。</p> <p>このような状況の中、今回のご意見をいただきました。窓に網戸を設置してほしいとのご要望ですが、学校の建物そのものが簡単に網戸を取り付けることができないような状態となっています。このことから、市内業者へも対応策を聞きながら、どのようにすれば設置できるかの検討を進めているところです。また市内全ての小中学校に設置を行うことを想定し、どのくらいの予算が必要かについても調査しているところです。</p> <p>この2つの事項を解決し、ぜひ各学校へ網戸を設置したいとの気持ちで臨んでいるところです。</p>				